

# Super

# 3

令和5年1月23日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 大寒だ、今季最強寒波がやってくる？



24日(火)~26日(木)に、とてつもない寒波がやってくると、繰り返し繰り返し報道されています。私も、厚手の手袋をタンスから引っ張り出して備えることにしました。

今日は朝から、どんよりとした曇空。空の色からして寒くなりそうな予感がします。都内にも雪が降りそうだとのこと、児童の登下校の安全を確保するために、塩カル等の準備を進めています。

今朝の全校朝会では、短縄についての話を6年生がしてくれました。二重跳びの連続記録を更新したいとのことです。(ごめんなさい、写真がうまく撮れませんでした。卒業までに別の機会に紹介します。)

今日の6年生に限らず、普段はニコニコとしているのにガチコチに緊張してこの場にやってきます。「先生方と朝の挨拶をしましょう」「礼」がおわると、フッと肩が下がり何とも言えないほっとした顔をして教室に戻っていきます。全校児童・教職員を前にして、6年生の大事なお務めとして、こんな緊張した瞬間も必要なのかもしれません。

卒業まで、あともう少しです。



寒さに負けることなく、6年生は外体育です。

フリスビーかと思えば、「アルティメット」だそうです。

キャッチではなく、まずはタッチから始めるそうです。段階を踏んで、徐々に難しくしていきます。

私は気づきませんでしたでしたが、子どもたちの話によると、朝、雪が少しばかり舞っていたそうです。それで部屋の中も温かくならないのでしょうか。



昼休み、先生も一緒に元気に遊びます。



一歩一歩、着実な前進を！

